

Nota de Prensa

INIDE informa sobre la evolución del Índice de Precios de Materiales de Construcción (IPMC) en enero de 2023

En enero de 2023, el IPMC registró una variación mensual de 0.5 por ciento (2.4 % en enero 2022). En tanto, la variación interanual fue de 15.8 por ciento (6.2 % en enero 2022).

En la evolución mensual, se observó aumento de precios en materiales incluidos en los capítulos de: Metales y derivados (1.1 %), con un aporte de 0.34 puntos porcentuales (pp.); Cemento y derivados (0.2 %), con una contribución de 0.06 pp.; Maderas y techos (0.2 %), con un aporte de 0.05 pp.; y Electricidad e iluminación (0.4 %), con una contribución de 0.03 pp. a la variación del agregado.

Managua, 07 de marzo de 2023.